

国試結果発表 ついに八割台

東平侯

発行所 東京薬科大学 新聞会
責任者 藤村ゆりか

新聞會
會員大集

作品をわかりやすいナレーションで説いていく。ストーリー形式で鑑賞できる。た。「ゴッホと日本」「ツボの静物画」など、各ストーリーは十分で構成されている。このストーリー形式の素晴らしい所は、知識がない人でも理解しやすくなるナレーション。

る。作
流派な
ユーテー
き出す
自分の意
単にて出
その生
などをひ
らコード
きね「A
コータ

品名、作者名、主義の分類から「引
き」によつてすぐ引
きこができるので、引
きに入つた作品を簡
便に衛星放送やCATV
小型テレビで見なが
り、飲むことが可能
マフエ」や「コンビ
を駆使する様々な
施設がある。そ
先日、T大付属病院の助
教授がガンの末期患者に塩
カリウムを注射し安楽死
させた事件が報道された。
他の主治医達が断固として
受け入れなかつた、患者の
家族の「早く楽にさせてや
つて欲しい」という願
いを彼だけが聞き入れた為

本学の国家試験合格率は、平成二年度第七十六回実験で、既卒者新卒者の比率が発表された。新卒者八十九・三九%既卒者二十九・五五%と、既卒者の比率が約3倍である。これは、既卒者は国家試験の不合格者でいらっしゃる山田泰司教授にこれらの中の問題について伺つてみた。教授は国家試験の不合格者の傾向として、

学校側の今後の方針は現在教務委員会で検討中の事であるが、優秀者たけを受験させて合格率を引き上げるような根本的解決にもならないような方法は取りたくないといふことであつた。となると学生自身の自覚と努力が何よりも大切になつてくる。

それでは、学生にはどのよ

期の最後を飾る「一大イベント」である「マラソン大会」が行われた。当日、風は多少強か温も高すぎず、マラソンには絶好のコンディションとなつた。

参加者は例年みられるよう、部活動のユニフォーム、胴着や防具を身につけたり、団旗を抱えたり、そして顔や体

マラソン大会

昨年度の薬剤師国家試験の結果が発表された。それによると本学の合格率は八十九・三九%と初めての八割台。以前から「合格率九割は最低ライン」といわれてきただけに今回の結果は深刻なものといえよう。

既卒者	新卒者	既卒者	新卒者
二十九・五五%	八十九・三九%	四十六・七六%	八十四・八六%

全国平均は、
既卒者 新卒者

一、三年までの必修教科の評定が三・八五以下の者
二、四年次で再履修を残している者
三、卒業試験で六割以下の成績の者

これらの者は国家試験の際にかなり高い割合で不合格になると述べられた。これは、これらに該当する学生はどの様な対応をすればよいかとの質問に対しても、「基礎をしっかりと固める」「早い時期からの対策」を述べられた。国家試験は広範囲から出題されるため、そのためには基礎をわかるそこには出来ない。また、卒業試験後から国家試験までの一年間余りは住居移転や就職先の研修等で、充分に勉強時間がどれだけではない。しかし不完全な

うな学習に対する姿勢がされているのだろうか。
この質問に対しても、「この効いた勉強法」を望む声があった。つまり

一、授業の欠席はもじる
二、解答の暗記にみらい
容易で甘えた勉強法を改め
刻をしない
ということである。メリ

リの効いた学習とはいっても「けじめの学習」のことである。遊ぶときよりも勉強するときは勉強するといつた事が最近の学生で起きていらないという事だ。またとえ試験の直前に詰め込めたとしても、国試までの多忙な月間で知識を忘却してしま

り、かつ出題範囲は広い。こ
の試験を通る為にはやはり大
学四年間の知識の積み重ねが
必要である。

薬剤師国家試験は薬を扱う
ものが最初に見えなくてはな
らない門檻であり、これを越
えなくては学校で学んだ四年
間が無意味なものになりかね
ない。学校側は全員合格を目
標に努力している。学生はそ
れに答えていかなくてはなら
ないであろう。

薬剤師の資格はほかでもな
い学生のためのものなのであ
る。

ここで今回の大会の主催者
である体育部門の門長について
は、必ず記入して下さい。

を設置した「ハイビジョン」国内・シアター」があり、国内の様々な作品を映像美術作品として鑑賞することができる。我々が訪れた時は、「ゴッホの世界」という特集をやっていた。ここではゴッホの作品を中心にして、彼をとりまく画家達の話が多かった。薬剤師国家試験は基礎的な問題が多くあるが、それも道の筋も生じたが、それでも道の筋も見えてくれる所もなかなか良い。そしてシアターへ出た後は「ハイビジョン・ギャラリー」(五十音亭)でシアター、三十六インチ二台)でシアターで見た好きな作品を自由に画面に出して見ることができた。

今年は例年のようになれば競走会が開催され、参加人数は大変多く、とても良かつた。コースはきつい所もあったが、それぞれみんな頑張つてくれた。元気よく非常に良い大会だったと思う」

研究室	男子	生化	史基振	研究室	女子	理化	智り雅
1位	臨床	小嶋	裕中	1位	床臨	田本	子か子
2位	薬用	伊藤	基	2位	床第一	阿森	智弘
3位	薬用	趙	振	3位	床衛生	田山	倫
一般	男子			一般	女子		薰晶佳
1位	陸上	佐藤	亘活	1位	上キ	口塚由	子子
2位	陸上	見崎	聰祐	2位	ス硬	島田尻	子子
3位	陸上	水野	木英	3位	硬硬	大峯豊	子子
4位	陸上	荒館	坂	4位	硬硬	議野	子子
5位	陸上	飯		5位	硬硬		子子
6位	スキ			6位	庭庭		子子

大岡様は子供が痛がつて泣きだしたときには手を離さない。方を真の母親と見抜いたといふのが今回の事件の患者の家族の懇願もそんな風の愛かられたことは誰の目にも明らかである▲しかし最近は納得の行かない裁判が多めで、今回だけは得する様のような誰が納得する粹な判決が彼に下されることを望む。（ムーミン）

